
地域コミュニティ活性化シンポジウムアンケート　集計結果

○ 参加者内訳及びアンケート回答数

参加人数 回答数
地区自治協

議会関係者
市職員 その他 スタッフ 合計 参加人数 105

男性 73 15 1 9 98 回答数 89

女性 13 1 2 4 20 回収率 84.8%

合計 86 16 3 13 118 ※回答数はスタッフ除く

○ 集計結果

◆ 回答者の所属について

人数 割合

71 79.8%

16 18.0%

1 1.1%

1 1.1%

89 100%

①内容はどうでしたか？

【講演会】

人数 割合

43 48.3%

40 44.9%

0 0.0%

6 6.7%

89 100%

【事例発表】

人数 割合

62 69.7%

14 15.7%

0 0.0%

13 14.6%

89 100%合計
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②開催時間はどうでしたか？

人数 割合

4 4.5%

70 78.7%

12 13.5%

3 3.4%

89 100%

③今後の地区自治協議会活動のヒントになりましたか？

人数 割合

76 85.4%

4 4.5%

8 9.0%

1 1.1%

89 100%

④今後開催してほしいテーマがあれば、ご記入ください。

●人材のとりこみについて

・広報、HPの利活用について

・若い世代の町内会、地区自治協議会への参加について

・町内会の役員（担い手不足）を解消する方法について

・部会構成員の新規加入や増員などの人材育成について

・後継者育成の手立てについて

・小・中参加型の取り組み、事案など

・老若男女が参加できるイベント等について

●地区自治協議会の事例紹介について

・コロナ禍の中での活動について

・先進的事例について

・自治協まつりの内容

・各地区コミセンと各団体組織との連携をどうしているのか。

・防災、避難所開設支援対策など

・地域活性化の成功事例

・楽しい地域活動、ためになる地域活動について

・コンパクトシティ構想に伴う中心部への人口の集中、近辺町内の空洞化や過疎対策について

・今後の自治について

・現代、現状に見合った地域づくりのノウハウについて

・地区自治協議会が協力できる社会的包摂について

・地域歴史文化に関連した地域活動の状況について

・町内会加入促進について

・自治協の体力強化について
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・抱える問題解決についての意見交換

・市全体よりブロック別にテーマを取り上げてより身近なものがよい。

・各地区の発表もよいが、各地区にアンケート形式で、市で集計して各自治協に配付

⑤シンポジウム全体に関するご意見・ご感想等あれば、ご記入ください。

■講演会について

・水津先生の若い人材の取り込み方が参考になった。

・水津先生の講演はとても聞き取りやすく、わかりやすい内容だった。

・講演時間をもっと長くしてほしい。

・講演会は、地域の事例を多く話していただきたい。

・講師よりも市の担当職員が発表した方がわかりやすいのではと思った。

・講演が短すぎる。講師に失礼。

■事例発表について

・事例発表は興味深かった。

・事例発表の時間を長くしてほしい。

・今後の方向性、他の自治協の取り組み、頑張りが伝わり参考になった。

・前向きに取り組まれている自治協の事例が非常によかった。これからも現場の事例がほしい。

・事例発表は参考になるのでこれからも続けてほしい。

・他地区は範囲も広い（町内会の数も多い）のによく頑張っておられるなと思った。

・コロナ禍で何もできないと思っていたが、工夫をして活動できると参考になった。

・今後まねができることは取り入れていきたいと思う。

・コロナ禍でできない中に発表された自治協議会。市の方針に他自治協は計画実行されてないだけ

・日頃どのような活動を行っていらっしゃるのか各地域の課題や取り組みが知れてよかった。

・各自治協が問題を抱えながらも頑張っておられることを知り、考えを新たに自身も少しでも役立

　てるように努力したい。

・事例発表は、2例ともぜひ参考にして、地域の実情に合わせた形で取り入れたい。

・南地区での地元企業を賛助会員に取り入れることが参考になった。

・南地区の補強意見を述べたかった。（もっと内容が充実している）

・宮地区文芸作品はコロナ禍での実施で参考になりました。

・宮地区自治協議会の新町内会加入のため、各町内会長さんの努力を聞き勉強になった。

■会場について

・会場が暗かった。

・マイクの音が小さく聞き取りにくかった。

・座席の配慮（コロナ対策）をいただきよかった。

■全体について

・大変良かった。

・とても実りの多いシンポジウムだった。

・今後の活動に生かしたい。

・時間的にちょうどよいと感じた。

・開催の時期を秋にしてほしい。

・今後も開催してほしい。



・参考になる話が聞けてよかった。

・マスクは外してもよいのではないかと思う。

・映像（動画）を見せてほしい。

・ディスカッション方式がよい。

・最初の動画は、町内会未加入者の人々に見てほしいと思った。

・小さな務めからコツコツと積み上げることの大切さを感じた。

・集団生活、お互いの大事さが薄れてきていると感じた。若い世代、担い手を考える。

・若い人との交流が今後必要性があると感じた。

・具体的な話が多くよかった。今後もこの流れで。

・資料を見ればわかるのをあえて放映し説明しなくてもいいと思う。

・自治協は市と協力するのがあるべき姿であると自治協関係者も思ったのではないか。

・今後もシンポジウムが開催されることで地域の発展につなげていきたいと思う。

・今回が一番わかりやすくてよかった。

・市長の講評があってとてもよかった。

・司会も大変落ち着いて進行され、非常に良かった。


